



Regierungsratsbeschluss vom 11. August 2020

ZIRKULATIONSBESCHLUSS

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK; Botschaft zum dringlichen Bundesgesetz über die Unterstützung des öffentlichen Verkehrs in der Covid-19-Krise; Stellungnahme; Zirkulationsbeschluss vom 22. Juli 2022

P200999

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Verkehr (BAV).

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt begrüsst die Ziele sowie die vom Bundesrat gewählten Lösungen zur Unterstützung des öffentlichen Verkehrs in der Covid-19-Krise grundsätzlich. Er schliesst sich der Stellungnahme der Konferenz der kantonalen Direktoren des öffentlichen Verkehrs (KöV) an. Dabei hebt er insbesondere die Unterstützung des Bundes an den Defiziten des Ortsverkehrs hervor und fordert eine paritätische Aufteilung unter den drei Staatsebenen mit einer Bundesbeteiligung von einem Drittel.

